

今泉信明
(市民連合クラブ)

道路照明灯を更新し明るい官庁街通りに

修繕で対応し維持管理する

議員 官庁街通りの桜と松の剪定の基本的な考え方。

建設部長 松はおおむね5年ごとに、桜は毎年3月から4月にかけて剪定しています。

議員 桜の更新の計画は。

建設部長 水銀灯の電球交換や腐食箇所の再塗装などで、当面は現在の照明灯56基を維持管理していきます。

議員 水銀灯をLEDに更新する考えは。

建設部長 伐採後に抜根、除菌、土壤改良を経て補植までと、更新に長期間を要するため、計画的に植えかえしたいと考えています。

議員 桜の維持管理の活動状況を把握しているか。

建設部長 伐採後に抜根、除菌、土壤改良を経て補植までと、更新に長期間を要するため、計画的に植えかえしたいと考えています。

議員 他団体による税の活用法は。

建設部長 10年以上前から「官庁街通りのサクラを守る会」にボランティア活動をしています。

議員 森林環境譲与事業は特定されず市に裁量が認められます。



森林環境譲与税を有効活用し森林整備を行なっています。

議員 官庁街通りの道路照明灯が暗いが、更新の予定はあるのか。

建設部長 水銀灯の電球交換や腐食箇所の再塗装などで、当面は現在の照明灯56基を維持管理していきます。

議員 木材の搬出に必要な林道の整備もできるのです。

農林商工部長 今年度実施した14の橋梁点検の結果により、損傷度の高い橋梁や著しく悪化した路面を優先的に整備していきます。

議員 木材の搬出に必要な林道の整備もできるのです。

農林商工部長 今年度実施した14の橋梁点検の結果により、損傷度の高い橋梁や著しく悪化した路面を優先的に整備していきます。

助成する考えは。

健康福祉部長 予防接種は病気の予防や重症化を防ぎ、親の不安や負担が軽減されるので、慎重に対応していきます。

市長 旧十和田市駅前周辺から一本木沢ビオトープ周辺まで、国の補助事業を活用し景観に配慮した遊歩道の整備を計画しています。

議員 鉄道跡地も含めた整備についての取り組みと今後の展望は。

子供のインフルエンザ予防接種に助成する考えは

他市の状況を見ながら慎重に対応する

議員 子供のインフルエンザ予防接種は、任意であるため全額個人負担だが、県内他市の助成状況は。

櫻田百合子
(市民連合クラブ)

議員 平成30年度から行われている県道三沢十和田線の工事の進捗状況と完了予定は。

建設部長 県が工事に着手していますが、現段階では、はつきりと示せる状況ではないことがあります。

議員 稲生橋の老朽化と交通渋滞への対策は。

建設部長 県が管理する稻生橋は、老朽化によるかけかえが計画されているそうです。朝夕の通勤、通学時に三沢市方面に向かう右折車両の交通渋滞については、稻生橋のかけかえが計画されています。

議員 子供のインフルエンザ予防接種は、任意であるため全額個人負担だが、県内他市の助成状況は。

健康福祉部長 県内で5市が対象者や助成額をさまざまな範囲で設定し助成しています。

建設部長 県が管理する稻生橋は、老朽化によるかけかえが計画されています。朝夕の通勤、通学時に三沢市方面に向かう右折車両の交通渋滞については、稻生橋のかけかえが計画されています。



稲生橋の老朽化と交通渋滞への対策を行なっています。

えと県道三沢十和田線の完成に合わせ、対策を講ずるよう県に強く働きかけていきます。